



Sediakan 35 Titik Tempat Sampah di Pasar Kangen

YOGYAKARTA, Joglo Jogja – Gelaran Pasar Kangen kembali meriahkan Yogyakarta, dengan diikuti oleh 280 stan kuliner dan barang lawas. Pas-

ar ini rencananya akan buka setiap hari pada pukul 15.00 WIB hingga tengah malam mulai Kamis hingga Sabtu (4-13/7). Kerja sama dengan

pihak ketiga juga telah dilakukan untuk mengantisipasi permasalahan sampah selama gelaran tersebut.

■ Baca **SEDIAKAN...** Hal II



MUHAMMAD ABU YUSUF AL BAKRY/JOGLO JOGJA

KUNJUNGI: Salah satu pengunjung Pasar Kangen tengah menikmati barang-barang antik yang dipasarkan di Pasar Kangen di TBY, kemarin

Sediakan 35 Titik Tempat Sampah di Pasar Kangen

sambungan dari hal Joglo Jogja

“Kami menyediakan lebih dari 35-an titik tempat sampah yang terpisah antara sampah plastik dan non-plastik. Pengunjung juga telah diingatkan membawa tas belanja sendiri, dan *tenant* yang kedapatan menggunakan plastik akan mendapatkan teguran,” ujar Kepala Taman Budaya Yogyakarta (TBY) Purwati, kemarin.

Selain itu, Pasar Kangen juga menjalin kerja sama dengan perajin yang khusus membuat bungkus makanan dan minuman dari kertas maupun bambu. Hal ini guna mendukung produk ramah lingkungan dan mengurangi dampak negatif terhadap lingkungan.

“Agar tidak semakin menumpuk sampahnya, maka

kami juga telah bekerja sama dengan perajin bungkus makanan dari kertas maupun bambu. Tujuannya untuk mengurangi membludaknya sampah yang ada,” tuturnya.

Mengusung tema “Natas-Nitis-Netes”, pihaknya menyebut acara ini memberikan ruang yang luas bagi para pelaku kuliner tra-

disional untuk menampilkan keahlian mereka. Dalam hal ini, kuliner menjadi fokus utama Pasar Kangen.

“Kami menerima sekitar 1.200 pendaftar, tetapi sekitar 289 yang berhasil lolos seleksi. Terdiri dari 187 stan kuliner, 102 stan barang lawas dan jasa, serta 8 stan *workshop*,” ujarnya. (suf/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005